

### Finalizó Con Gran Éxito El Torneo Juvenil De Fútbol Femenino.

En la jornada de este domingo 19 de enero llegó a su fin el torneo juvenil de fútbol femenino, organizado por las direcciones de Juventud y de Deportes, siguiendo los lineamientos de la jefa comunal María Eugenia Safrán junto a la comisión de fútbol femenino de la liga apostoleña.



El campeonato contó con la participación de 5 equipos y reunió a más de 60 jugadoras que compitieron en el Estadio General Manuel Belgrano desde el día sábado 18 de enero.

Luego de finalizado el último partido estuvieron presentes en la entrega de premios el Secretario de Gobierno Gastón Casares; los directores de Deportes María Faszkeski, de Juventud Aldo Muñoz, de Medio Ambiente Alfredo Rau y la delegada municipal de la zona del Barrio Estación Raquel Ponce.

Dicho evento deportivo coronó campeón al equipo "Al piso", subcampeón "Las Leonas", tercer puesto "Fuerza Femenina", cuarto lugar "Regional" y cerró la lista de posiciones "Barrio Unido".

Durante las dos jornadas, los partidos se disputaron con público presente, quienes ingresaban de manera libre y gratuita.

#MunicipalidadDeApóstoles

#GestiónMaríaEugeniaSafránIntendente

#DirecciónDeJuventud

#DirecciónDeDeportes

#ComisiónDeFútbolFemenino



# Finalizó Con Gran Éxito El Torneo Juvenil De Fútbol Femenino.

Lunes, 20 de Enero de 2020 09:28

---